

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; LAMENTA MUERTE DEL SENADOR LÓPEZ VARGAS, AMLO NOMBRA A RAQUEL BUENROSTRO COMO NUEVA SECRETARIA DE ECONOMÍA

El presidente Andrés Manuel López Obrador, lamentó la muerte del senador Faustino López Vargas y su esposa Pilar Hernández, debido a un accidente automovilístico. Llegamos a Tampico para supervisar la refinería de Madero. Desde aquí, donde vivía el senador Faustino López Vargas y su esposa Pilar Hernández, que perdieron la vida en un accidente automovilístico, abrazo y transmito mi sentido pésame a sus familiares, compañeros y amigos. El jefe del Ejecutivo concluye la gira de supervisión de complejos petroleros en la refinería de Ciudad Madero en Tamaulipas. El presidente López Obrador anuncia que la jefa del SAT será la encargada de la secretaría de Economía en sustitución de Tatiana Clouthier. Andrés Manuel López Obrador informó que Raquel Buenrostro será la nueva secretaria de economía. He tomado la decisión de nombrar a Raquel Buenrostro como secretaria de Economía, quien ahora se desempeña como directora del SAT, que ha tenido muy buen trabajo porque no ha disminuido la recaudación. Yo creo que lo que cuentan son los hechos y es una servidora pública ejemplar. Le tenemos toda la confianza. Destacó que Buenrostro Sánchez es maestra en Economía por el Colegio de México (Colmex) y que tiene licenciatura en Matemáticas en la UNAM, sin embargo no mencionó quién se quedará al frente del SAT. El cambio en la jefatura del fisco se da en medio de las negociaciones del Paquete Económico 2023 en el Congreso de la Unión, en donde se contempla que el 56% del total de los ingresos públicos vendrá del cobro de impuestos, esto sin aplicar cambios de gran trascendencia para el siguiente año, pues no habrá miscelánea fiscal.

SENADOR RICARDO MONREAL; INAUGURAN EL PRIMER PARLAMENTO DE LA UNIVERSIDAD PANAMERICANA; LUTO POR FALLECIMIENTO DEL SENADOR FAUSTINO LÓPEZ

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, inauguró el Primer Parlamento de la Universidad Panamericana, cuyo objetivo es dar a conocer a las y los estudiantes el proceso legislativo, así como adentrarlos en la vida parlamentaria. El legislador aseveró que, para las y los jóvenes que participarán en este ejercicio será una experiencia única que les servirá en su formación y adquisición de conocimientos, pues ocuparán las mismas instalaciones que las y los senadores ocupan diariamente. Asimismo, hizo un exhorto a las y los estudiantes para que tengan mayor compromiso social, que cuiden a las personas, que protejan al medio ambiente y sean honestos; nosotros estamos de salida y pronto les vamos a entregar esta responsabilidad, sean mejores que nosotros. El rector de la Universidad Panamericana, Santiago García Álvarez, dijo que es fundamental que la formación de las y los jóvenes se dé bajo una vocación ciudadana, para que se entienda que la labor de la política es el de trabajar por el bien común, es decir, que a través de acciones concretas, la humanidad viva mejor cada día. Ricardo Monreal Ávila, confirmó que el senador Faustino López Vargas y su esposa, Pilar Hernández, fallecieron este sábado en un accidente automovilístico. Con gran pesar, informo que tristemente el senador Faustino López y la señora Pilar Hernández, su esposa, fallecieron en un accidente de automóvil; pérdida irreparable que nos enluta en el Senado. Mi cariño y solidaridad con su familia, hijos y seres queridos. Que en paz descansen. Fueron las palabras del senador Ricardo Monreal. Faustino López Vargas se desempeñaba como secretario de la Comisión de Estudios Legislativos, Segunda, y era integrante de las comisiones de Energía, Salud y Marina, así como del Grupo plural de trabajo para el seguimiento a la pandemia del virus Covid-19. Fue médico adscrito al Servicio de Urgencia del Hospital General de Ciudad Victoria, Tamaulipas, de 2009 a 2019; médico adscrito al Servicio de Referencia y contra Referencia y Admisión continua del Hospital Regional de Alta Especialidad en la misma ciudad, de 2015 a 2017, entre otros cargos. El senador inició su carrera política hace más de 30 años como luchador social, siempre en los movimientos democráticos de izquierda, y junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador. Participó

				7	A SOLINA A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						ESHOPAS		10/10/2022	COLUMNAS
				N	alian.	EL DIARIO SIN LIMITES		10/10/2022	ARTÍCULOS

en la fundación del Movimiento de Regeneración Nacional, así como en los esfuerzos, por convicción y sin fines de lucro, por la salud, la igualdad, la democracia y el respeto a los derechos humanos.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; VA A RECORRER TODO EL PAIS PARA BUSCAR EL DIÁLOGO NACIONAL PARA APROBACIÓN DE LA REFORMA 'MILITAR' EN CONGRESOS ESTATALES

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, adelantó que una vez que la Cámara de Diputados apruebe la reforma que extiende hasta 2028 la participación del Ejército en las calles, se impulsará un diálogo nacional para que los 32 congresos estatales la avalen. Vamos por un gran diálogo nacional, porque el futuro se construye entre todas y todos. Destacó que la aprobación de esta ley en los 32 estados es crucial para la salvaguarda de la democracia. Para ello, la Secretaría de Gobernación buscará el diálogo y el debate. Sin acuerdos y sin unidad no hay gobernabilidad. Sacaremos adelante esta ley de la mano de todas y todos los mexicanos. El pasado 4 de octubre y tras un segundo intento, Morena, con el apoyo de sus aliados, gran parte de los senadores del PRI y del PRD lograron alcanzar la mayoría calificada para aprobar en el Pleno de la Cámara Alta el nuevo dictamen que amplía la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, hasta 2028, propuesta que incluía cambios redactados por casi todos los partidos. En el Senado de la República la minuta remitida por la Cámara de Diputados, no obtuvo el respaldo del PAN, Movimiento Ciudadano, el Grupo Plural y solo 3 senadores del PRI: **Miguel Ángel Osorio Chong**, coordinador de la bancada, **Claudia Ruiz Massieu** y **Beatriz Paredes**, quienes no dieron sus votos, aunque aún así se obtuvo las dos terceras partes requeridas para la aprobación. La reforma regresa a la Cámara de Diputados, en donde no se prevé tenga mayores problemas para ser avalada, inclusive la vicecoordinadora de Morena, **Aleida Alavez**, adelantó que el miércoles 12 de octubre la Comisión correspondiente sesione para avalar el dictamen y que se pueda desahogar en el Pleno para su discusión el 13 de octubre.

LA SECRETARIA GENERAL DEL PAN CECILIA PATRÓN Y ROXANA RUBIO PRESIDENTA PAN SINALOA RESPECTO A LA ALIANZA, VAMOS A CITAR AL CONSEJO NACIONAL, EL CUAL ES EL MÁXIMO ÓRGANO QUE TIENE EL PARTIDO PARA DISCUTIR EL TEMA":

Entrevistadas en espacio radiofónico matutino bajo la conducción del Dr. Héctor Muñoz, la Secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Cecilia Patrón, y la presidenta del PAN Estatal Sinaloa, Roxana Rubio, hablaron sobre diversos temas de la agenda pública y política. Primeramente, Cecilia Patrón, compartió que se encuentra en gira de trabajo en el Estado de Sinaloa, en donde ha tenido la oportunidad de llevar a cabo reuniones con mujeres que están dispuestas a transformar el país y lograr un cambio, enfatizando así la importancia de la participación de la mujer en la política. Así mismo, expresó que actualmente Acción Nacional es la verdadera oposición, por lo que constantemente siguen trabajando. "Es momento también de ser autocríticos, porque tenemos muy claro que hoy somos la opción, somos la oposición, después de estos días en la Cámara de Senadores y en la Cámara de diputados quedó claro que la verdadera oposición es Acción Nacional, no nos quebramos, seguimos trabajando", señaló. En ese sentido, la Secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, agregó que han platicado con líderes de la comunidad, con la finalidad de escuchar las opiniones de las personas, debido a que consideran que solo escuchando a las comunidades de cerca, se pueden tomar las meiores decisiones. Asimismo, se destacó que desde el 2021, Acción Nacional fue el primer partido en tener la participación de las mujeres en un 50 por ciento en la conformación del comité directivo estatal. "Esto me llena de orgullo porque pasamos del discurso a la acción, las mujeres están participando ampliamente en Acción Nacional, es el momento de la participación de la mujer", declaró.Respecto a la alianza, Roxana Rubio y Cecilia Patrón, dieron a conocer que se va a citar al Consejo Nacional, el cual es el máximo órgano que tiene el partido para discutir el tema. En ese órgano se definió ir en alianza y en ese órgano también vamos a definir qué pasará con la alianza. Próximamente vamos a llamar a consejeros, estamos en renovación de consejeros... el próximo 12 de noviembre tendremos nuestra asamblea ordinaria y extraordinaria para toma de protesta de nuestros nuevos consejeros nacionales". "Nos detuvimos para ver que se va hacer, hemos tratado desde luego seguir impulsando lo que nos comprometimos con la gente, que es nuestro valor principal, la palabra y el compromiso con la gente", agregó Patrón. Cuestionadas sobre los retos, adelantaron que están por discutir la reforma electoral, por lo que están buscando en ese sentido, que se respete la voluntad de las personas, ya que consideran que es un órgano que permite las libertades y la democracia del país. "El tema del INE es un tema de instituciones, México es fuerte a medida que tiene instituciones fuertes, porque las instituciones protegen o deben de proteger a la gente, el hecho de que tengamos un instituto electoral que no sea autónomo, que tenga dependencia del gobierno es muy delicado". Finalmente, en relación a la agenda pública, las representantes de Acción Nacional comentaron que con la reforma de estatutos han recorrido los 32 estados del país, escuchando a la sociedad, destacando así que por primera vez el partido está en acción política al servicio de la gente.

:				7	a volto,		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							IL DIARIO SIN LIMITES		10/10/2022	COLUMNAS Y
٠.						7	EL DIARIO SIN LIMITES			ARTÍCULOS

CANCILLER MARCELO EBRARD; A DICHOS DE CALDERÓN SOBRE EL SISTEMA SATELITAL 'GLONASS' LE RESPONDE "NO MIENTA"

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), **Marcelo Ebrard Casaubón**, y **Felipe Calderón**, expresidente de México, chocaron por el tema del acuerdo firmado entre el Gobierno de México y el de Rusia. **Calderón Hinojosa** reclamó al canciller que el acuerdo entre el Gobierno de México y el encabezado por **Vladímir Putin** para el sistema satelital en México en plena guerra fue anunciado oficialmente por el gobierno ruso. Al menos ellos sí fueron transparentes. **Marcelo Ebrard** respondió: "No mienta, el Acuerdo fue publicado en septiembre de 2021 cuando la Agencia Mexicana lo firmó. La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), a cargo de **Marcelo Ebrard**, salió aclarar el tema. Luego de que trascendió que presuntamente **Vladímir Putin**, presidente de Rusia, habría ratificado un acuerdo intergubernamental con México sobre la cooperación en la investigación del espacio con fines pacíficos, que contemplaría la instalación de sistemas rusos Glonass y un sistema óptico electrónico de prevención de situaciones peligrosas espaciales en México. A través de un comunicado se precisó que si bien se firmó un acuerdo entre el Gobierno de México y el de Rusia sobre cooperación en la exploración y utilización del espacio ultraterrestre para fines pacíficos, el documento suscrito no contempla acciones relacionadas con el sistema "Glonass" ni existe previsión de que pudiera ser incluido en un futuro cercano. El canciller **Marcelo Ebrard** compartió una comunicación enviada por **Salvador Landeros**, director de la Agencia Espacial Mexicana, en la que también le aclararon que no se instalará el sistema satelital Glonass en México.

HÉCTOR MELESIO CUÉN; PRESIDENTE DEL PARTIDO SINALOENSE (PAS) SINALOA RINDE PROTESTA COMO COORDINADOR ESTATAL DEL COMITÉ "QUE SIGA LÓPEZ", PORQUE ESTAMOS AGUSTO.

Héctor Melesio Cuén Ojeda, dio a conocer que la conformación en Sinaloa del Comité de Protagonistas del Seguimiento de Transformación "Que siga López", tuvo una extraordinaria respuesta, frente a más de 5 mil personas. Cuén Ojeda tomó protesta como coordinador estatal de este movimiento y asumió el compromiso de encabezar los esfuerzos para que desde Sinaloa, se logre dar continuidad al proyecto de transformación del país. Hoy estamos aquí tomando está responsabilidad con mucho compromiso, hoy inicia un gran proyecto y estamos seguros que esto será un éxito, desde aquí les decimos que en Sinaloa somos gente de lucha, de compromiso y lo que nos proponemos lo logramos, sabemos que el principal problema que enfrenta México es la falta de continuidad de los proyectos de nación, hoy estamos frente a esta oportunidad de darle continuidad a la transformación del país y por eso es nuestra frase "Que siga López, porque estamos Agusto". Cuén Ojeda agradeció al coordinador general de los comités de protagonistas del seguimiento de la transformación, Arturo Ávila y a Alejandra Peña, quien fue la encargada de tomarle protesta en este nuevo encargo. Arturo Ávila reconoció el gran respaldo con el que nace este comité en Sinaloa y dijo que está completamente seguro de que lograrán seguir sumando seguidores que respalden esta gran red de colaboradores del seguimiento de transformación. Héctor Melesio Cuén Ojeda, entregó las constancias a los nuevos coordinadores municipales de este movimiento en cada uno, de los ya, 20 municipios con los que cuenta Sinaloa y los convocó a dar su mayor enfuerzo para lograr el objetivo que se han fijado, conseguir la continuidad del proyecto de transformación que inició el presidente López Obrador, por eso reiteró nuestra frase es: "Que siga López, porque estamos Agusto".

MARIO DELGADO: MIENTRAS LA OPOSICIÓN CARECE DE RUMBO MORENA SE FORTALECE

El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, sostuvo que esta semana quedó evidenciado el declive y la inminente ruptura de Va por México, dado que siempre fue una alianza de forma y no de fondo por lo que ya es insostenible para algunos miembros de esos partidos seguir atentando en contra del país por el interés de unos cuantos. A los partidos de oposición lo único que los unía era el anhelo de sus dirigencias por regresar a los privilegios, a los gobiernos de antes. Más allá de eso, no hay un proyecto, una ideología que los una; lo cual quedó claro hace unos días en el Congreso donde salió a relucir, por un lado, la sensatez de aquellos legisladores que votaron a favor de la seguridad y la paz de los mexicanos y la hipocresía de quienes votaron en contra. Señaló que la ruptura de Va por México supone también el término del viejo régimen, ya que los partidos de oposición carecen de rumbo, de liderazgos y de un proyecto sólido que le ofrezca al pueblo de México una opción de cambio y no la polítiquería de siempre, pues vivimos en una época donde la gente está muy informada, politizada y sabe diferenciar entre quiénes actúan en favor del país y quiénes no; situación que la derecha parece no entender. Cada vez son más los llamados de sus propias bases y de sus simpatizantes, así como de sus legisladores y hasta de algunos gobernantes de la alianza opositora a rectificar el camino y actuar en pro del país; a dejar esa coalición que solo la sostienen aquellos que añoran la corrupción y trabajar de la mano con la Cuarta Transformación. El líder morenista apuntó que, a diferencia de la derecha, el partido guinda se encuentra en su mejor momento, destacando que luego del proceso de reorganización interna que vivió Morena, éste se ha convertido en un partido más fuerte, sólido y con más capacidad de movilización. Hecho que traerá consigo mayor eficacia electoral.

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				ESHORAS.		10/10/2022	COLUMNAS
				EL DIARIO SIN LÍMITES		10,10,202	ARTÍCULOS

SENADORA ROCÍO ABREU; PRESENTA PUNTO DE ACUERDO SOLICITANDO INFORME SOBRE MEDIDAS PARA REDUCIR INSEGURIDAD EN ECATEPEC

La senadora Rocío Abreu Artiñano, afirmo que el Estado de México aporta 9.8 por ciento del Producto Interno Bruto y es una de las entidades más industrializadas de México y de América Latina, sin embargo, enfrenta una situación crítica de seguridad pública, ya que en el 2021 se ubicó como la entidad con la mayor tasa de violencia, con delitos de bajo y alto impacto. A través de un punto de acuerdo, la legisladora de Morena solicitó a la Secretaría de Seguridad del Estado de México un informe sobre las medidas adoptadas para reducir la inseguridad, así como las acciones preventivas para disminuir las conductas delictivas en el municipio de Ecatepec de Morelos. En la propuesta, aseguró que los municipios de Ecatepec de Morelos, Naucalpan de Juárez, Cuautitlán Izcalli, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Atizapán de Zaragoza, Tlalnepantla de Baz y Toluca son los municipios más inseguros de la entidad mexiquense. San Cristóbal, Ecatepec, se considera como uno de los municipios más violentos a nivel nacional, ya que sólo en 2021 se registraron poco más de 136 mil delitos, cifra que representa 35 por ciento de los 389 mil 493 que se cometieron en toda la entidad. Abreu Artiñano refirió que, de acuerdo con una encuesta del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Ecatepec es una de las localidades urbanas más peligrosas de México y sus habitantes son los que más inseguros se sienten de todo el país. Explicó, que el gobierno municipal presentó el "Proyecto Jaguar", un sistema moderno de videovigilancia urbana, con 400 postes equipados con mil 600 videocámaras con tecnología 4K; con esta medida, Ecatepec se convirtió en uno de los municipios más vigilados del país. Sin embargo, reconoció que la localidad continúa en los primeros lugares en delitos como robo en transporte, a casa habitación, así como homicidios dolosos, secuestro, extorsión y feminicidios. Indico que cómo legisladores, deben reforzar acciones para combatir la inseguridad, ya que, si bien es cierto el gobierno municipal implementa diversas medidas encaminadas a que los habitantes se sientan más seguros, también es cierto que las mismas deben fortalecer y operar de manera permanente.

VLADIMIR HERRERA; GOBIERNO PROPONE DESTINAR A TREN MAYA MÁS DE 143 MIL MDP EN 2023

La Dirección General de Finanzas del Instituto Belisario Domínguez (IBD), destaca que el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 enviado por el Ejecutivo Federal a la Cámara de Diputados propone asignar 766 mil 675.2 millones de pesos para la realización de Programas y Proyectos de Inversión (PPIs) en cartera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público los cuales incluyen proyectos de infraestructura gubernamental, económica y social, así como sus programas de mantenimiento y adquisiciones. El documento titulado "Los Programas y Proyectos de Inversión en el PPEF-2023", elaborado por el investigador **Vladimir Herrera González**, explica que existen en cartera 1,543 PPIs de los cuales sólo 945 tienen asignación presupuestaria para 2023. De esos proyectos con asignación presupuestaria 319 son proyectos de inversión de infraestructura económica, a los que se les destinarían 633,752.0 mdp, lo cual representa 82.7% del monto total propuesto para asignar a PPIs. Detalla que los mayores incrementos porcentuales en términos reales se presentan en los rubros de Programas de Inversión de Infraestructura Gubernamental, que crecen 140.9% y los Proyectos de Infraestructura Social en 34.4%. La nota del IBD refiere que catorce proyectos absorben el 48.0% de presupuesto propuesto para PPIS, siendo los proyectos con mayor participación: i) el "Proyecto Tren Maya", que asciende a 143,073.3 mdp equivalente al 18.7%, ii) el yacimiento "Integral KuMaloob-Zaap", que asciende a 28,584.8 mdp equivalente al 3.7% y el iii) proyecto "Campo Ixachi", que asciende a 28,045.7 mdp equivalente al 3.7%. En contraparte, el único decremento se observa en los Infraestructura económica en Pidiregas, que disminuyeron 13.2%.

DIPUTADA ANA LILIA HERRERA; EN SAN LAZARO MIS VOTOS HAN SIDO POR EL BIEN DE LOS MEXIQUENSES

La diputada federal, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, al rendir su Primer Informe Legislativo de trabajo, correspondiente al primer año de labores en la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados, precisó que presentó 77 documentos parlamentarios, de los cuales 25 corresponden a iniciativas y 52 a puntos de acuerdo. Sobresalen las iniciativas avaladas en materia de Ley General de Sociedades Mercantiles y las reformas para la prohibición de matrimonios infantiles, así como los exhortos sobre transparencia, sanciones por maltrato de niños y feminicidios. La representante del partido tricolor por el Estado de México destacó también la instalación de la Red de Comisiones Legislativas a Favor de la Niñez, que ella coordina y trabaja en conjunto con el Senado de la República y los Congresos estatales, para enriquecer desde lo local a lo federal y crear iniciativas a favor de los menores. Soy una diputada todo terreno, de las más productivas, que ha escuchado a la gente de los 125 municipios mexiquenses, orientando mi actuar de manera transparente en los 27 años de servicio público y consciente de la gente que sueña con un mejor Estado de México. En su discurso, se comprometió a seguir recorriendo las calles y escuchar las voces de los mexiquenses para resolver las problemáticas que los aquejan. Agradeció a su partido y a las fuerzas del PAN y PRD que la postularon hace un año, por esa confianza y respaldo que le han brindado. Puntualizó que el Estado de México se ha mantenido como un muro firme ante los intentos de autoritarismo y división, es un baluarte de la democracia y para defenderlo aseguró contar con los atributos necesarios. Expuso que las encuestas revelan que es absolutamente posible ganarle a Morena y que es la ciudadanía la que está exigiendo esa alianza. La diputada **Ana Lilia Herrera** expresó: la

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				ENHORAS		10/10/2022	COLUMNAS
				EL DIARIO SIN LÍMITES		10,10,202	ARTÍCULOS

vida se construye de momentos que nos marcan y construyen nuestra historia, determinan nuestro porvenir. Llegó este momento con el deseo que los mexiquenses quieren un mejor mañana.

JORGE ROMERO; SALIDA DE TATIANA CLOUTHIER, ENVUELVE AL PAÍS EN UNA OLA DE INCERTIDUMBRE Y ALERTA

El coordinador de los diputados del PAN, **Jorge Romero**, señaló que la salida de **Tatiana Clouthier** de la Secretaría de Economía (SE) envuelve al país en una ola de incertidumbre y alerta, ya que no se han especificado las causas que la motivaron a tomar la decisión, y ocurre en un momento en que en la Secretaría se deben tomar decisiones trascendentales para el futuro de nuestro país. **Romero** indicó que no es la primera vez que el Gobierno Federal ha cambiado de titular en esta dependencia y en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) qué son las dependencias encargadas del manejo económico de México. En Hacienda lo observamos con **Carlos Urzúa** y **Arturo Herra**, quienes dejaron el gabinete por decisión propia o por orden del presidente; ahora ocurre lo mismo en la Secretaría de Economía, siendo el de **Raquel Buenrostro** el tercer nombramiento en esta dependencia de la Administración Pública Federal. La nueva secretaria **Raquel Buenrostro**, tendrá la difícil encomienda de atender, entre otras cosas, la renegociación de tratados internacionales benéficos para México, las disputas económicas en que México se ha visto involucrado, las consultas del T-MEC y hacer frente a la inflación y el pobre crecimiento económico del país. Señaló que por la negligencia del gobierno más de 3.8 millones de mexicanos se sumaron a las filas de la pobreza. Por el bien de nuestro país, le deseamos éxito y concedemos responsablemente el beneficio de la duda.

MARKO CORTÉS; EL PAN ALISTA NUEVO PROYECTO DE PAÍS

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, a casi un mes de que se realice la Asamblea Nacional, la cual será este 12 de noviembre en la Ciudad de México, expreso que concluyó el proceso de diálogo y escucha con la sociedad civil en las 32 entidades del país, con lo que Acción Nacional se prepara para actualizar su proyecto de país. El PAN seguirá asumiendo su responsabilidad como el mejor modelo de gobierno y como la más firme y fuerte oposición de México. En sus 83 años de historia el PAN tendrá la quinta actualización de su programa de Acción Política. Cada una ha respondido a distintos contextos en México, reflejando nuestros principios y valores aplicados, para marcar nuestra postura y visión en los temas más importantes, buscando resolver la muy difícil realidad del país en el corto, mediano y largo plazos. Los temas prioritarios de nuestro programa de Acción Política son superar la pobreza mediante la generación de empleo bien pagado; un sistema de salud digno y universal; resolver la creciente violencia e inseguridad; lograr una educación de calidad; cuidar las libertades, la democracia, el medio ambiente, impulsar desarrollo sustentable, las energías limpias, nuevas tecnologías, así como la aplicación del Estado de Derecho, combate a la corrupción e impunidad. La actualización de los Estatutos de Acción Nacional, hará un PAN más abierto a la participación de la sociedad, incluyente con los militantes, moderno, paritario, que impulse el modelo de buen gobierno panista. Cortés Mendoza expuso que el PAN seguirá asumiendo su responsabilidad como el mejor modelo de gobierno y como la más firme y fuerte oposición de México, para buscar aglutinar y construir un proyecto de oposición, siendo punto de encuentro de ideas y visiones de la sociedad, líderes políticos y partidos que enfrenten con dignidad, valor y determinación a este gobierno autoritario y destructivo para juntos poder corregir el rumbo del país. Finalmente, el dirigente panista informó que también en la Asamblea Nacional se renovará el Consejo Nacional, conciencia y representación de todos los panistas del país y después de la asamblea el órgano más importante de deliberación.

CLAUDIA RUIZ MASSIEU Y BEATRIZ PAREDES; LEVANTAN LA MANO PARA EN 2024 REGRESAR AL PRI A LA PRESIDENCIA.

Las senadoras Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes, de cara a las elecciones de 2024, ya levantaron la mano en la búsqueda para suceder a Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia. En el PRI comienzan a surgir figuras que buscan la candidatura tricolor ante las dudas sobre la viabilidad de la alianza Va por México tras el quiebre que hubo entre las dirigencias nacionales por la reforma que prolonga la presencia del Ejército hasta 2028. Es así, que en el marco del rechazo a la iniciativa se posicionaron figuras quienes se rebelaron a la dirigencia nacional de Alejandro "Alito" Moreno y hoy están levantando la mano para regresar al PRI a la Presidencia. René Delgado fue cuestionado por los perfiles que podrían ir por la Presidencia de la República en 2024, a lo que él respondió: Podría mencionar a muchos. Está Beatriz Paredes, la propia Claudia Ruiz Massieu, por citarte mujeres. Beatriz Paredes la expresidenta del PRI y la primera gobernadora de Tlaxcala anunció su intención de abanderar a la coalición Va por México, previo a su ruptura, para buscar la Presidencia de la República en 2024. La senadora se ha pronunciado por encabezar una alianza plural, por lo que ha planteado la posibilidad de abrir la alianza a Movimiento Ciudadano, que a su juicio, viene construyendo un buen proyecto político importante de la mano de Dante Delgado. Yo mostré mi interés de participar, lo dije con gran entusiasmo y disposición, en caso de que sea elegida, pondré todo de mi parte. La vida me ha dado la experiencia, creo que es tiempo de que México tenga una mujer presidenta. La senadora priista ya comenzó diálogos con los grupos de poder al interior del PRI, más allá de la dirigencia

				7	A SOLINA A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						ESHOPAS		10/10/2022	COLUMNAS
				N	alian.	EL DIARIO SIN LIMITES		10/10/2022	ARTÍCULOS

nacional en manos de **Alejandro "Alito" Moreno** y **Humberto Moreira**. **Claudia Ruiz Massieu**. La senadora del PRI se destapó como aspirante a la Presidencia de la República rumbo al 2024, en el caso de que logre conformarse una alianza opositora plural y con reglas claras para la candidatura. La legisladora expresó que le interesa ir por la Presidencia de la República, gracias a la trayectoria en la política nacional y su amor por México. La Presidencia desde luego es algo que me interesaría por supuesto. Claro que es algo que me interesaría, me he dedicado toda la vida a la política, soy una política profesional, tengo vocación de servicio, amo a mi país y claro que me encantaría. Destacó que su carrera le permite pensar en ello, aunque aún faltaría definir si sería para el proceso electoral de 2024 o en el próximo: no estoy segura si para el 24, dependería de muchas cosas. Ruiz Massieu destacó que buscaría la candidatura solo si se logra conformar una alianza opositora con buenas propuestas: Pensando en el 24, si logramos organizarnos de a deveras una alianza, una oposición interesante, plural, con reglas claras que diga vamos a hacer este ejercicio para definir quién.

CLAUDIO X. GONZÁLEZ Y GUSTAVO DE HOYOS; ANUNCIAN LANZAMIENTO DE NUEVA PLATAFORMA OPOSITORA

Los empresarios Claudio X. González y Gustavo de Hoyos anunciaron el lanzamiento de una nueva plataforma opositora que llevará por nombre "Unid@s" y cuya presentación formal será mañana martes 11 de octubre. Claudio X. González adelantó que a "UNID@S" serán bienvenidos todos los defensores de la libertad, la democracia y las instituciones: Sí, UNID@S para exigir, UNID@S para proponer y UNID@S para mejorar. Destacan entre las causa de esta nueva plataforma la agenda en materia de salud, seguridad, educación, mujeres, democracia, medio ambiente, energías limpias, empleo, seguridad social, vivienda digna. Todas las causas estarán, por fin, unidas en un mismo espacio para exigir, para proponer para mejorar. Gustavo de Hoyos Walther detalló que se ha convocado a la fuerzas políticas que no están alineadas con el obradorismo, para que se comprometan con la agenda ciudadana de Unidos. No importa tu origen, ocupación, religión, género, intereses o preferencias. Seguro tenemos algo en común: somos mexicanos. Y con eso nos basta para estar Unidos. Vamos a construir un nuevo arreglo entre la ciudadanía y la política. Cuando surgió Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD, la agrupación Sí por México que encabezan los empresarios Claudio X, González Guajardo y Gustavo de Hoyos, mostraron su apoyo a la alianza e incluso sostuvieron encuentros con los dirigentes de estos partidos por la coincidencia de hacer un contrapeso a Morena, y con miras hacia las elecciones de 2024.

VLADIMIR PUTIN; NO HAY DUDA DE QUE ES UN ACTO TERRORISTA EXPLOSIÓN EN PUENTE DE CRIMEA

El presidente ruso, **Vladimir Putin**, acusó a los servicios secretos de Ucrania del acto terrorista contra el puente de Crimea que causó daños parciales en la única infraestructura que une la anexionada península ucraniana con Rusia y en el que estarían implicados países extranjeros. No hay duda de que esto es un acto terrorista dirigido a destruir una infraestructura civil críticamente importante de la Federación Rusa. **Bastrikin** jefe del Comité de Investigación aclaró que en el acto terrorista de los servicios secretos de Ucrania ciudadanos rusos y países extranjeros ayudaron en la preparación. Ya establecimos la ruta del camión que explotó. Esto es Bulgaria, esto es Georgia, esto es Armenia, Osetia del Norte, el territorio de Krasnodar. Indicó que, con la ayuda del Servicio Federal de Seguridad (FSB, antiguo KGB) se logró identificar a sospechosos entre aquellos que podrían preparar un ataque terrorista. El responsable del Comité de Investigación explicó que se ha abierto un caso penal por terrorismo después de la explosión en el puente.